

Diesmal ging es nach Ettenheim, der südlichsten Stadt der Ortenau, auf den Campingplatz "Oase". 10 Einheiten waren angemeldet, leider musste Familie Högel wegen eines Hausunfalles kurzfristig absagen. An dieser Stelle recht gute Besserung an Hans. Die 10 Einheiten erreichten wir jedoch trotzdem. Zu unsere aller Überraschung beehrte uns Familie Menner (ehemalige Mitglieder) mit ihrer Anwesenheit. Die Freude war sehr groß als wir Oskar und Gisela begrüßten.

Am Abend trafen wir uns im Aufenthaltsraum zum gemütlichen Beisammensein. An Gesprächsstoff mangelt es uns Camper ja nie. An diesem Abend mussten vor allem unsere "verlorenen" Mitglieder über den neuesten Stand des Clubs ausführlich informiert werden.

Am Samstag entsprach das Wetter nicht ganz unseren Vorstellungen. Es regnete zwar nicht, aber ein bisschen Sonne hätten wir schon gerne gesehen. Den Vormittag gestaltete jeder für sich, die einen gingen spazieren, andere nutzten die Zeit die historische Altstadt Ettenheims eingehend zu besichtigen, wieder andere nutzten die Zeit einfach zum Entspannen.

Um 17.00 Uhr war Treffpunkt in Hummels Viehweid-Strauße. Sechs Wanderer machten sich um 16.00 Uhr auf den Weg um über den Kahlenberg zur Strauße zu wandern. Pünktlich um 17.00 trafen sie ein. Der Rest der Gruppe wählte die "gemütlichere" Variante und fuhr mit dem Auto



Zu den Spezialitäten der Strauße gehören: Flammenkuchen, Schnitzel, Wurstsalat, Saure Leber, Bibiliskäse und Brägele, es gibt aber auch noch einiges mehr.

Allen hat es hervorragend geschmeckt und jeder war mehr als satt.

Nach längerem Aufenthalt waren wir froh, den Heimweg wieder zu Fuß antreten zu können, es war so angenehm, dass wir sogar noch einen Umweg einplanten. Genau bei Einbruch der Dunkelheit trafen wir auf dem Camping Platz ein.



Am Sonntag überraschte uns dann ein herrlicher Tag mit viel Sonnenschein. Jeder genoss dies auf eine andere Weise. Endlich konnte man auch wieder eine Kaffeetafel aufstellen. Manch einer holte sich auch gleich einen leichten Sonnenbrand. Viele fuhren auf Grund des wunderschönen Wetters erst spät nachmittags nach Hause.

Es war wieder einmal ein schönes Wochenende mit vielen schönen Eindrücken.



Bild: Campingplatz Oase